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「金武町複合庁舎建設基本設計」（案）に対するご意見の概要及び本町の考え方について 
 

１．募集期間 

令和６年３月１１日（月）から令和６年３月２５日（月）まで 

２．募集結果 

５名の方からご意見を頂きました。 

３．意見概要と町の考え方 

提出して頂いた意見の概要と町の考え方については以下のとおりです。 

No 該当箇所 ご意見 ご意見に対する町の考え方 

1 

・１Ｆ芝生エリアについて 芝生エリアをなくしてワークショップや駐車場として

利用できるスペースにしてほしい。 

・芝生エリアについては、イベント時の活用や生きがい活

動通所支援事業での利用、災害時には防災広場としての

活用を検討しています。芝生エリア面積については、駐車

スペースの兼ね合いを含め、実施設計にて検討いたしま

す。ワークショップについては、庁舎内多目的スペースや

共有スペース、芝生エリアも含めての活用が可能と考え

ております。 

2 

・１Ｆについて ・東屋をいくつか設置して、町民、小学生、中学生の

たまり場にしてほしい。 

・庁舎内の１階多目的スペースや共有スペース、２階展望

スペース、屋外テラスにテーブルやイス、ベンチ等の設置

を予定しており、当該スペースを休憩や交流、勉強等で活

用ができる施設づくりを行います。 

3 

（No３～９は、令和６年３月中旬に全

世帯配付した、「広報金武特集号 

金武町複合庁舎整備事業（基本設

計）」を閲覧の上、電話による意見申

出。） 

・補助金の期限について 

・きんてん（議会広報紙）を見たが、「再編推進事業

補助金の期限はない」という答弁と、「期限が１０

年」という答弁もあるがどちらが正しいのか。 

・法律や要綱などによる期限は定められていませんが、再

編交付金同様に１０年という考え方を持って、事業を進め

ています。 

4 ・基本設計について ・広報金武特集号を見たが、基本設計を最初からや ・基本設計策定に向けて、住民説明会、建設検討委員会
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No 該当箇所 ご意見 ご意見に対する町の考え方 

り直すことは可能か。広報特集号には（案）と記載さ

れているが、ほぼ決まっているような印象を受ける。も

し、最初からやり直す場合は、どうなるのか。 

での議論、町議会複合庁舎整備事業調査特別委員会へ

の説明、職員説明会及び職員アンケートの実施、社会福

祉協議会への説明及び意見交換、関係団体への説明及

び意見交換、パブリックコメント（町民意見募集）等を通

じ、各所から出た意見を反映しながら、基本設計を進めて

いますので、当該業務のやり直しは検討していません。 

仮に基本設計をやり直す場合は、余分な経費、時間がか

かると考えています。 

5 

・２階研修宿泊施設について ・２階に研修宿泊施設が併設されているが、役場庁

舎には相応しくないように思う。民間アパートや観光

協会が管理しているログハウス等、金武町にお金を

落とすような対応が良いのではないか。 

・研修宿泊施設については、海外移住者子弟等研修生の

受入や簡易宿所としての活用を想定しています。ご指摘

の民業圧迫とならないよう運営手法等も含めて、検討い

たします。 

6 
・多目的スペースについて ・多目的スペースの使用方法は。 ・確定申告会場、選挙時の投票、健診会場としての利用、

イベントスペース、個展等、多目的な利用方法が可能で

す。今後、様々な利用方法を検討いたします。 

7 

・執務室について ・執務室が狭いように感じる。職員はこの広さで問題

ないのか。職員が働きやすい環境づくりをしてほし

い。 

・職員に対しては説明会及び職員アンケートを実施し、意

見聴取を行っています。執務レイアウトは令和６年度に設

計し決定いたします。また、文書量の削減等にも取り組

み、働きやすい環境づくりを職員全体で取り組んでまいり

ます。 

8 

・相談環境等について ・広報金武特集号を見ていると、役場に入りづらい

雰囲気に感じる。入りやすい、相談しやすい環境の雰

囲気づくりを行ってほしい。 

・廊下幅員を７ｍ設け、また、窓口には仕切り等を設けてゆ

ったりと手続きが出来るような環境づくりを行います。ま

た、個別相談室も設けており、プライバシーに配慮した手

続きも行える環境づくりを行います。 

9 
・太陽光について ・太陽光発電は屋上２面に設置するのか。太陽光は

導入費に対し、効果がないと思うが。 

・太陽光は省エネだけではなく、電気を創る「創エネ」とし

ても活用を見込んでいます。防災拠点として、太陽光発電

設備や蓄電池等を含め、設備を検討します。 
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No 該当箇所 ご意見 ご意見に対する町の考え方 

10 

・災害に強い分散型エネルギーＬＰガ

スで、ＢＣＰ対策（防災用非常用発電

機）、カーボンニュートラルに向けて、

GPS（ガスヒートポンプエアコン）

CO2 削減・電力デマンドの低減につ

いて。 

・災害時における金武町複合庁舎ＢＣＰ対策（事業

継続計画）非常用ガス発電機で、停電時７２時間電

源確保でき、事業継続・避難所機能の強化になる。

ガスは、軽油や重油といった燃料と異なり、燃料が劣

化しないことが特徴で、カーボンニュートラルに向け

た、ＧＨＰガスヒートポンプエアコンで地球環境に配

慮、CO2 削減効果と省エネ効果ができます。金武町

複合庁舎建設にＬＰガス設備でＢＣＰ対策・カーボン

ニュートラルに向けて進めることができる選択肢を支

持いたします。 

・複合庁舎は防災拠点として、災害時には最大７日程度

稼働できる非常用発電機の設置や防災備蓄倉庫の整備

を行います。ＬＰガスの活用については、経済性や機能性

を比較しながら実施設計で検討を進めます。また、環境へ

の配慮につきましても、あらゆる角度からの検討を行って

まいります。 

11 

・福祉センターについて ・中長期的に見て取り壊しを進めてほしい。複合庁

舎ときいて１つの建物にすべてが収まっているイメー

ジがする。建物が分かれているとまとめるという当初

の目的からおかしくなる。 

・複合庁舎建設につきましては、中・長期的な経済性、敷

地活用の利便性、町民サービスの利便性、バリアフリー、

交流機能や防災機能等の向上を勘案し、複合庁舎へ町

総合保健福祉センターの健康づくりや福祉機能等を引き

継ぎ、統合することとしました。これは、課題となっている役

場機能が分散していることによる行政手続きの不便さや

駐車場の不足、町総合保健福祉センターの老朽化や段

差のあるロビーや動線、台風時の屋根瓦の飛散による二

次被害、雨漏りや設備の度重なる修繕に伴う維持管理費

等について、解決を図るものです。 

12 
・１階部分について ・婚姻届を出したら写真映えする場所があると良い。

婚姻届をもって撮影できるイメージ。金武に住んでく

れる人を大切に。 

・撮影ができるような環境づくりについては、実施設計で

検討します。 

13 

・外からみる外観について ・夜でも分かるように金武町らしくネオンを使っての

看板設置。バイパスから車でみえるところに町章もネ

オンで作れると個人的には好き。１０４号線のタンク

に大橋から通るとタームくんが見えるような感じ。 

・庁舎外観につきましては、実施設計で検討することとし

ています。ご意見のありました看板設置（ネオン）につきま

しても、周辺環境との調和や経済性も考慮しながら検討

します。 
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14 

・屋上について ・太陽光パネルを置くと固定され、そのスペースを他

に活用できないかなどの検討もした方がいい。高さ

を出すパネルにするなど。 

・太陽光パネル設置につきましては、省エネや創エネの観

点から設置することとしていますが、効率性も考慮した設

置を検討します。なお、来庁者が使用できる屋外スペース

として２階北側に展望テラスを設けております。 

15 

・ＢＧＭについて ・役場内が静かすぎて気まずい時があるので、何か

しらの音楽やラジオは流れていた方が気楽です。会

話の邪魔にならない程度。 

・庁舎内の雰囲気づくりにつきましては、廊下幅員を７ｍ

設け、また、窓口には仕切り等を設けてゆったりと手続き

が出来るような環境づくり、また、個別相談室も設けてお

り、個人情報に配慮した手続きも行える環境づくりを行っ

ています。ご意見のありましたＢＧＭやラジオ等を含め検

討いたします。 

16 

 ・また雨漏りしたら新設するんですか。建設が決まっ

てから意見を求めるな。 

・複合庁舎建設につきましては、Ｎｏ１１回答をご参照くだ

さい。 

複合庁舎完成後は、永く愛される施設として、適切な維

持管理を行ってまいります。 

意見聴取につきましては、町民とともに創るまちづくりと

して、複合庁舎の利便性向上を図るため、多くの皆様から

の意見を承っています。 
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